



Fundación Afanias Castilla La Mancha
Carretera de Valdenuño 42,
19184 Viñuelas, Guadalajara
Telf./Fax: 949 85 45 23
Teléfono: 949 85 44 48

www.afanias.org



Queridas familias,

De nuevo nos dirigimos a vosotras para manteneros al corriente de los últimos sucesos en nuestra residencia, respecto a COVID 19 o en relación con esta infección.

La semana pasada vivimos unos días tranquilos y con cierta alegría por fin, al recibir las primeras vivistas familiares.

Gracias por haber cumplido tan bien con los protocolos, por vuestra paciencia y por vuestras valoraciones tan positivas de los encuentros que, muy despacio, por preservar la salud y la máxima precaución, se han venido produciendo.

La evaluación de los cuestionarios que habéis respondido se termina y confirma con cada uno de vosotras para evitar interpretaciones erróneas y el orden en que visitáis está justificado con esta información de los diferentes factores a tener en cuenta.

Nos resulta esperanzador también informaros que desde la normativa que respecto a las vivistas se publicó unos días atrás, podemos ampliar el tiempo de duración de las mimas a **1 hora** y podéis solicitar **2 citas semanales** si es vuestro deseo.

Por lo demás, **las condiciones de visita siguen siendo las mimas** en cuanto a las distancias y los materiales de protección que debemos utilizar. Estamos sujetos a los cambios que, en función de la evolución de los datos epidemiológicos poblacionales y del centro se deban introducir, y por eso os pedimos de nuevo disposición para seguir las instrucciones que os iremos trasladando.

Como sabéis en la ciudadanía general todavía existe bastante riesgo de contagio y no podemos provocar que el virus infecte a alguien del centro por precipitarnos a una normalidad humana y deseada, de contactos físicos y libertad de acción, cuando todavía no ha llegado ese momento según las propias autoridades Sanitarias y de Bienestar Social nos indican.

Os tenemos que comunicar también, la triste noticia del fallecimiento de una de las personas que durante sus últimos años ha pasado su vida en el centro residencial AFANIAS "Benita Gil" de Viñuelas. No es un deceso causado por COVID 19, por lo que en este sentido no es un riesgo. Como sabéis con cada uno de vuestros familiares mantenemos un vínculo muy estrecho y la pérdida siempre es un duelo para todo el equipo.

Mil gracias otra vez por todo vuestro apoyo y por ser nuestros cómplices en la superación de esta indeseable crisis.

Un Fuerte Abrazo,

Carolina Santamaría
Directora de Centro Residencial AFANIAS "Benita Gil"